



Conférence

Grenoble, 1920-1980 : une vitrine de la modernité architecturale

Vendredi 19 octobre 2018, 18h30
Maison de l'Architecture, 4, place de Bérulle

En présence de
Martine Jullian
Conseillère municipale
déléguée au patrimoine
historique



Dans le cadre des 3èmes journées Nationales de l'Architecture, manifestation qui a vocation à valoriser et faire connaître l'architecture sous tous ses aspects, la Ville de Grenoble organise **une conférence sur l'architecture de Grenoble de 1920 à 1980**, en partenariat avec la Maison de l'Architecture.

Deux événements majeurs qui marquent l'histoire urbaine de Grenoble et expliquent sa conformation actuelle seront évoqués lors de cette conférence: **l'Exposition internationale de la houille blanche et du tourisme de 1925, et les Jeux olympiques de 1968**. Ces événements conduisent à convoquer des architectes locaux ou de renommée nationale, pour construire l'expansion de la ville au sud mais aussi une modernité architecturale volontaire

s'appuyant sur le savoir des urbanistes et la créativité des artistes.

Cette conférence sera donnée par Bénédicte Chaljub, architecte et historienne de l'architecture, enseignante (Maître-assistant associé à l'Ecole Nationale d'Architecture de Clermont-Ferrand depuis 2016), qui poursuit un travail de recherche sur l'architecture en France, notamment sur la période des Trente Glorieuses. Elle publie des ouvrages et des articles chez Actes Sud, Monum et dans la revue AMC. Elle est également commissaire d'exposition (Nanterre) et mène des études historiques sur le patrimoine.

Par ailleurs, depuis 4 ans, elle guide les visites à vélo de Grenoble organisées lors des Journées Européennes du Patrimoine.